
Santa Maria Delle Mole, 13 Dicembre 2012 

 

Riprenditi i tuoi regali, non sei il mio sindaco 
 

Chi non prende provvedimenti di fronte a concreti e misurati rischi per la salute dei bambini che 

frequentano le sue scuole non è degno di essere un “primo cittadino” 
 

A Marino la presenza del gas Radon è storia e presuppone l’uso di accorgimenti che ne limitino la 

concentrazione all’interno dei luoghi frequentati dalle persone nonché l’adozione di adeguati sistemi di 

monitoraggio. L’Organizzazione Mondiale della Sanità, infatti, pone il gas Radon tra le sostanze per le 

quali è accertata la cancerogenità per l’uomo.  

 

Vengo però a scoprire una storia sconcertante che, in sintesi, è questa:  
 

 una legge regionale del 2005 induce le amministrazioni locali ad avviare una campagna di 

misurazione della concentrazione del gas Radon all’interno di edifici scolastici (ed amministrativi) di 

competenza comunale 
 

  i risultati di tale campagna di misurazione portano il comune di Marino, con un paio d’anni di 

ritardo…, all’approvazione, nel 2009, di una delibera (la n. 115) che prevede “lavori di manutenzione 

straordinaria e mitigazione del gas Radon nei plessi scolastici A. Frank, I. Nievo e B. Ciari”;  

        seguono negli anni successivi, 2010 e 2011, analoghe delibere..  
 

 ..AD 

OGGI, DICEMBRE 2012, LE VARIE DELIBERE SONO RIMASTE SULLA CARTA E NESSUNO DEI LAVORI 

NECESSARI ALLA SALVAGUARDIA DELLA SALUTE DEI BAMBINI, PER NON PARLARE DEL PERSONALE 

CHE LAVORA NELLE SCUOLE.., E’ STATO MAI AVVIATO 
 

Potrà sembrare incredibile ma è proprio così: l’amministrazione comunale comincia con il reagire con 

mesi  di ritardo (e solo sulla carta …), a fronte di concreti rischi per la salute di bambini (e lavoratori) che 

frequentano tre scuole materne ed elementari (bambini dai 3 ai 10 anni!) e poi prosegue, a tutt’oggi, con 

il mancato avvio di tali lavori (e tantomeno si attiva per la realizzazione di un sistema organizzato di 

monitoraggio della concentrazione del gas visto che i dati disponibili sono vecchi di 7 anni!). 

 

Un primo cittadino così, responsabile di una tale amministrazione comunale, 

non è degno del posto che occupa e da lui non voglio niente. 

 
speriamo che sia Babbo Natale a preoccuparsi di fare i lavori di bonifica dal Radon e 

di avviare un'attività di rilevazione e monitoraggio in tutte le scuole 

 


